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 Se fortalece Conafe con los planteamientos de la SEP y la Reforma 

Educativa 
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CHIHUAHUA (28/ene/2016). El Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe) se fortalece 

con la Reforma Educativo y los programas anunciados por el titular de la Secretaría de 

Educación Pública (SEP), Aurelio Nuño Mayer, pues tiene avanzado un gran camino en la ruta 

que ahora se marca. 

Así lo señaló el director general del Conafe, Joel Guerrero Juárez, quien explicó que la 

institución a su cargo maneja un modelo educativo único en el mundo, y ahora fortalecido, 

avanza para abatir el rezago educativo en el país “que mejor ejemplo de equidad e inclusión, 

que lo que hace Conafe al llevar educación a las comunidades más pobres y alejadas del país”. 

Sólo en México se da educación básica a casi medio millón de niños a través del servicio social 

de 46 mil jóvenes que integran el cuerpo de Líderes Educativos Comunitarios (LEC) y otro 

medio millón recibe educación inicial por más de 35 mil Promotoras, ambas figuras educativas 

quienes tienen una enorme responsabilidad y el Estado mexicano confía en ellos para dar 

educación a los niños del país, agregó el funcionario. 

“Hay dos características del Conafe: una es que el Estado mexicano confía en la juventud para 

que, vía servicio social, se contribuya en la educación; segundo ellos viven en las comunidades 

donde prestan sus servicios, por eso los horarios son mucho más largos y podemos atender a 

las comunidades más marginadas”. 

El Conafe se apega al modelo de escuela rural, donde la escuela está al centro de la 

comunidad, donde se integra al LEC con la comunidad y a ésta con la escuela, con lo dicho 

por el titular de la SEP ahora se fortalece el modelo educativo y las comunidades de 

aprendizaje del Conafe, ahí es donde se desarrollan programas como “Diseña el cambio” para 

el desarrollo de la propia comunidad. 

Se plantea en el Conafe acompañar y fortalecer la capacitación de los jóvenes que van a dar 

clases a las comunidades, que haya una práctica tutora permanente, una relación tutora con 

todos en la comunidad “para enriquecer el aprendizaje para la vida, que aprendan 

matemáticas, civismo, historia lo que el programa de estudios plantea, buscamos superarnos, 

profesionalizarnos y dar una educación de calidad”. 

El Conafe da educación inicia no escolarizada a casi medio millón de niñas y niños, desde que 

nacen hasta los 2 años y 11 meses, para que asistan a los 3 a preescolar, “con la reforma, con 

lo dicho por el secretario Aurelio Nuño, Conafe empezará a abrir espacios para que asisten a 

los 3 años a preescolar”.  
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Conafe, explicó Guerrero Juárez, está comprometido con el cambio, lo mismo con los cursos 

de verano que imparten los Tutores Educativos de Verano, que fomentan a la cultura, por ello 

el modelo se complementa con caravanas culturales “donde estamos procurando que cada 

escuela tenga una biblioteca y que la comunidad se involucre en las actividades culturales”. 

En el Conafe, dijo, se trabaja para la construcción de la ciudadanía en las comunidades de 

aprendizaje, “estamos en las comunidades más alejadas, estamos en las zonas más 

complicadas, pero estamos en un proceso de construcción de ciudadanía al integrar a los niños 

con la escuela, al integrar a los padres con los niños y la escuela , al integrar a una juventud 

que toma el reto de asumir el compromiso de enseñar a los mexicanos sin ser maestros, y 

estamos contribuyendo una red ciudadana que incluye que 46 mil jóvenes ahora tienen más 

oportunidad de ir a la universidad”. 

http://netnoticias.mx/2016-01-28-88ea6997/se-fortalece-conafe-con-los-planteamientos-de-la-

sep-y-la-reforma-educativa/ 

http://www.almomento.mx/se-fortalece-conafe-con-los-planteamientos-de-la-sep-y-la-

reforma-educativa/ 

 

  

http://netnoticias.mx/2016-01-28-88ea6997/se-fortalece-conafe-con-los-planteamientos-de-la-sep-y-la-reforma-educativa/
http://netnoticias.mx/2016-01-28-88ea6997/se-fortalece-conafe-con-los-planteamientos-de-la-sep-y-la-reforma-educativa/
http://www.almomento.mx/se-fortalece-conafe-con-los-planteamientos-de-la-sep-y-la-reforma-educativa/
http://www.almomento.mx/se-fortalece-conafe-con-los-planteamientos-de-la-sep-y-la-reforma-educativa/
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 Apoyará Silvano tareas del Conafe 
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MICHOACÁN (28/enero/2016). El Gobernador Constitucional, Silvano Aureoles Conejo, 

anunció el respaldo del Gobierno que encabeza para que el Consejo Nacional de Fomento 

Educativo (Conafe), despliegue mayores acciones en Michoacán para ampliar las 

oportunidades de educación a más ciudadanas y ciudadanos. De acuerdo a información de un 

comunicado, lo anterior en el marco de la reunión de trabajo que sostuvo con el director general 

del Conafe, Joel Guerrero Juárez y el delegado en la entidad de dicho organismo, Alfredo 

Martínez Corona, Aureoles Conejo manifestó su deseo de firmar en próximas fechas un 

convenio marco mediante el cual el Gobierno del Estado apoyará con 3 millones de pesos al 

Consejo. 

https://www.quadratin.com.mx/regiones/Apoyara-Silvano-tareas-del-Conafe/ 

http://www.mimorelia.com/noticias/educacion/apoyara-gobernador-tareas-del-conafe-en-

michoacan/191626 

 

 Matemáticas, ‘Talón de Áquiles’ 

 

 

 

https://www.quadratin.com.mx/regiones/Apoyara-Silvano-tareas-del-Conafe/
http://www.mimorelia.com/noticias/educacion/apoyara-gobernador-tareas-del-conafe-en-michoacan/191626
http://www.mimorelia.com/noticias/educacion/apoyara-gobernador-tareas-del-conafe-en-michoacan/191626
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TAMAULIPAS (29/ene/2016). Las matemáticas siguen siendo el ‘talón de Aquiles’ para niños 

y jóvenes, tan sólo el Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe) dio a conocer que 

son cerca de mil niños de las comunidades rurales los que están teniendo dificultades con 

aprender matemáticas y español. 

Lo anterior lo precisó el delegado federal, Pedro Hugo Medina Salazar, al decir que 8 mil 500 

alumnos que atienden en su educación nivel básico, son alrededor de 900 los que presentan 

deficiencias en esas dos materias. 

“Podemos hablar que tenemos en promedio un 11 por ciento de rezago educativo, tenemos 

menores edad con deficiencias en matemáticas y español, ya los estamos atendiendo”, resaltó. 

Y es que a muchos niños y jóvenes no les gusta hacer sumas, restas, divisiones o 

multiplicaciones ni formular oraciones o conjugar verbos en español, por eso batallan 

obteniendo calificaciones bajas o no aprobatorias en las evaluaciones. 

Comentó el delegado de Conafe que estos niños pertenecen a las comunidades rurales de los 

municipios de Reynosa, Matamoros, Rio Bravo, Altamira, Tampico y Madero así como a la 

zona del Antiplano Tamaulipeco. 

Indicó que Conafe está atendiendo a estos alumnos que presentan dificultades en el 

aprendizaje de las matemáticas como el español, a fin de que puedan aprobarlas y así 

continuar con sus estudios de nivel medio superior más adelante. 

http://elcinco.mx/noticias/2016/01/29/matematicas-talon-de-aquiles/ 

  

http://elcinco.mx/noticias/2016/01/29/matematicas-talon-de-aquiles/
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 Conafe suple con becarios a profes 

 

 
 

JALISCO (29/ene/2016). Alumnos de comunidades alejadas ahora tienen maestros sin título; 

se trata de becarios que deberían enseñar nada más a leer y escribir, criticó el diputado José 

García Mora, presidente de la Comisión de Educación del Congreso de Jalisco. 

El Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe) está enviando a becarios para atender 

a grupos en zonas marginadas. 

“Conafe está yendo a sustituir a maestros en escuela regular y los niños son potenciales 

analfabetas, porque únicamente les están dando un programa compensatorio y no una 

educación preescolar o primaria regular, y eso sí es grave. Ahí es donde sí vamos señalando 

que no pueden ser atendidos de esa manera”. 
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El Conafe tiene instructores comunitarios, jóvenes de entre 15 y 29 años de edad, que por lo 

general viven en zonas rurales y con escolaridad mínima de secundaria. Ellos prestan su 

servicio como “figuras educativas” durante un año o dos a cambio de una beca, según la página 

web de la dependencia federal. 

Sin embargo, el diputado cuestionó que en vez de que esos becarios solamente atiendan 

programas compensatorios para enseñar a los adultos a leer y escribir, ahora se hagan cargo 

de las escuelas que tenían pocos alumnos y pasaron al control del Conafe. 

“Ese es el esquema con que atiende Conafe. Toman muchachos becarios, les dan un apoyo y 

ellos son los que van a prácticamente cuidar los grupos; y estamos en un pleno desacuerdo 

en que ésa sea la educación que reciban los niños, porque esos niños en la comunidad más 

apartada también son jaliscienses”. 

Incluso padres de familia y directivos de tres planteles le pidieron apoyo al legislador local para 

que se tengan maestros titulados frente a grupo y no a becarios. 

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) recomienda tener a 

los mejores directores y docentes en las comunidades más apartadas para revertir la 

desigualdad. 

Sin embargo, lo que pasa en México es a la inversa, lo cual podría sumir más a los alumnos 

en el rezago educativo, añadió. 

Por ello buscará una reunión con el secretario de Educación, Francisco Ayón, para plantear el 

problema. 

“Una solución que nosotros queremos plantear es que en todo caso hagan escuelas 

concentradoras; que les ayuden a poner transporte a las comunidades y las concentren en una 

escuela”, explicó García Mora. 

“Tenemos una, específicamente en el municipio de Totatiche, que nos plantearon los padres 

de familia que no les quitaran a un maestro titulado, porque los querían transferir a Conafe, 

porque no completaban 20 alumnos”, 

http://www.ntrguadalajara.com/post.php?id_nota=28696 

  

http://www.ntrguadalajara.com/post.php?id_nota=28696


 

 10 

 

 

 

 Lleva Tere Apoyos Invernales a Familias Tepehuanas 
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DURANGO (28/ene/2016). Tere Álvarez del Castillo, presidenta del Sistema DIF Estatal, llevó 

apoyos invernales para más de 500 familias tepehuanas de Santa María de Ocotán y sus 

alrededores, citados en el Domo del lugar y con el fin de apoyar en la economía de su hogar y 

aminorar los estragos que se prevén por bajas temperaturas. 

Por parte de la Secretaría de Educación se brindó para las escuelas de la comunidad bajo el 

sistema CONAFE un apoyo económico de 42 millones de pesos a la Asociación de Padres de 

Escuelas Comunitarias (APEC). 

Dentro de cada apoyo invernal se encuentra un paquete alimentario, cobija, dulce proteico, 

leggins y calcetines, informó la presidenta del DIF Estatal, además señaló “hay que apostarle 

a la educación, es una responsabilidad de los padres de familia, motivar a los hijos para que 

sigan estudiando”. 

Ismael Hernández presidente municipal dijo “este programa de apoyos invernales ha llegado 

a todos los rincones del Mezquital, conocemos el trabajo de la señora Tere y de su esposo el 

gobernador, siempre respaldando a las familias indígenas”. 

Por su parte Maria Del Pilar Espino delegada de CONAFE manifestó “con la Reforma Educativa 

se desarrollaran acciones que vinculen las comunidades para evitar el rezago educativo, el 

cheque que se entrega es en apoyo a estrategias educativas por parte de los 3 niveles de 

gobierno”. 

Estuvieron presentes en las entregas Javier Hernández delegado de SEDESOL, Juan Gamboa 

subsecretario de Educación Media Superior y Marina Gallegos presidenta del DIF municipal 

del Mezquital. 

http://dif.durango.gob.mx/es/publicaciones/lleva_tere_apoyos_invernales_a_familias_tepehua

nas 

http://contactohoy.com.mx/lleva-tere-apoyos-invernales-a-familias-tepehuanas 

  

http://dif.durango.gob.mx/es/publicaciones/lleva_tere_apoyos_invernales_a_familias_tepehuanas
http://dif.durango.gob.mx/es/publicaciones/lleva_tere_apoyos_invernales_a_familias_tepehuanas
http://contactohoy.com.mx/lleva-tere-apoyos-invernales-a-familias-tepehuanas
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 DIF Tulancingo cumple con la entrega de 5 mil 550 raciones diarias de 

desayunos fríos para escolares de 132 Escuelas  

 

 
 



 

 13 

 

 

 

HIDALGO (28/ene/2016). Tulancingo fue uno de los municipios beneficiarios con el comodato 

de un vehículo por parte del DIF Estatal y este apoyo permitirá fortalecer los medios de 

distribución a desayunos fríos en beneficio de escolares de la localidad. 

Victoria Vera de Soto, Presidenta del Patronato para el Sistema DIF Tulancingo agradeció a la 

Sra. Lupita Romero, Presidenta del DIF Hidalgo este respaldo institucional, el cual conlleva 

extender la red de asistencia hacia los sectores más vulnerables. 

Cabe mencionar que el DIF local provee de desayunos fríos a 132 escuelas de la demarcación. 

El desayuno frio consiste en leche, galleta integral y un postre; se distribuye con una cuota de 

recuperación de 50 centavos por ración. 

Actualmente se beneficia a 58 escuelas primarias generales; 11 primarias indígenas; 36 

preescolares generales; 11 preescolares indígenas; 6 primarias Conafes y 10 preescolares 

Conafes. 

Cabe mencionar que al considerar este porcentaje de escuelas se alcanza una cobertura de 

al menos un 80% de preescolares y primarias generales del área urbana y un 100% de 

preescolares y primarias indígenas y Conafe. 

Se informó que ha existido una estrecha comunicación con la Secretaria de Educación Pública 

para no duplicar beneficios en planteles, donde opera el programa “Escuelas de tiempo 

completo”; las edades de los beneficiarios de desayunos fríos, oscilan entre los 3 y 12 años. 

Para incluir a un plantel a desayunos fríos; previamente se realiza un levantamiento de peso y 

talla a través de docentes de cada institución. 

Posteriormente se da un seguimiento comparativo, verificando que hayan disminuido el 

porcentaje de desnutrición en infantes. 

Los últimos planteles que se han integrado a este programa de desayunos escolares fríos son: 

Primaria General Margarita Maza de Juárez; Leona Vicario, además de preescolares como 15 

de Septiembre, Leonardo Da Vinci, Miguel Lerdo de Tejada, Fanny Anitua, por citar parte. 

Los desayunos fríos se distribuyen de manera puntual a efecto de que puedan ser consumidos 

por los infantes antes del mediodía (al interior de su institución educativa). 

El programa de Desayunos escolares fríos se ha aplicado en el municipio por más de una 

década y por los resultados obtenidos Tulancingo mantiene el apoyo de orden Estatal. 
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Se informó que el próximo 2 de febrero, personal de DIF Estatal capacitará a los organismos 

asistenciales de la entidad, sobre el seguimiento de peso y talla a fin de actualizarlos sobre los 

lineamientos a aplicarse en este nuevo ejercicio presupuestal. 

Atendiendo a las reglas de operación, la distribución de los desayunos deberá ser consumida 

los 200 días del ciclo escolar a efecto de que se logren los objetivos de una alimentación más 

fortalecida para un mejor aprovechamiento escolar. 

http://tulancingo.gob.mx/boletin/dif-tulancingo-cumple-con-la-entrega-de-5-mil-550-raciones-

diarias-de-desayunos-frios-para#sthash.jVQz14zP.dpuf 

http://www.oem.com.mx/elsoldetulancingo/notas/n4065701.htm 

 

 Emprenden acciones de salud para prevenir obesidad en escuelas 

 

http://tulancingo.gob.mx/boletin/dif-tulancingo-cumple-con-la-entrega-de-5-mil-550-raciones-diarias-de-desayunos-frios-para#sthash.jVQz14zP.dpuf
http://tulancingo.gob.mx/boletin/dif-tulancingo-cumple-con-la-entrega-de-5-mil-550-raciones-diarias-de-desayunos-frios-para#sthash.jVQz14zP.dpuf
http://www.oem.com.mx/elsoldetulancingo/notas/n4065701.htm
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TLAXCALA (28/ene/2016). Con la finalidad de conocer el estado nutricional de las niñas y 

niños de las escuelas públicas del nivel básico en el municipio de Tzompantepec, durante las 

primeras semanas del presente mes de enero personal del Sistema Municipal DIF realizó la 

medición de peso y talla de aproximadamente mil 300 infantes de 11 planteles educativos 

establecidos en toda la demarcación. 

El objetivo específico de estas acciones, en las que intervienen de manera conjunta las 

dependencias estatales del ramo de educación y salud, así como la administración que 

encabeza Víctor Castro López, prevenir los factores de riesgo que provocan obesidad. 

Además de identificar situaciones de talla baja, en los que el DIF municipal interviene mediante 

un seguimiento, en la necesidad de mejorar los estilos de vida escolar y familiar. 

Asimismo, en correspondencia con uno de los ejes trazados en el Plan de Desarrollo Municipal 

2014-2016 en este municipio asentado en el “Sitio de la Alianza”, en la medida de velar por la 

salud de la ciudadanía en general. 

Dicha meta se logró a través de una brigada  que recorrió del 11 al 27 del presente mes todas 

las instituciones públicas de este lugar, en horarios de clase matutinos, con la colaboración 

positiva del personal directivo. 

Entre éstos, el Centro de Atención Múltiple (CAM), número 2 de educación especial; los centros 

de educación comunitaria inicial y básico pertenecientes al sistema Conafe; preescolares y 

primarias de todas las localidades pertenecientes a la jurisdicción de Tzompantepec. 

http://e-tlaxcala.mx/nota/2016-01-28/tzompantepec/emprenden-acciones-de-salud-para-

prevenir-obesidad-en-escuelas#sthash.KO6xFNVm.dpuf 

  

http://e-tlaxcala.mx/nota/2016-01-28/tzompantepec/emprenden-acciones-de-salud-para-prevenir-obesidad-en-escuelas#sthash.KO6xFNVm.dpuf
http://e-tlaxcala.mx/nota/2016-01-28/tzompantepec/emprenden-acciones-de-salud-para-prevenir-obesidad-en-escuelas#sthash.KO6xFNVm.dpuf
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 Cartelera / A toro pasado, es más difícil matarlo 

 

TAMAULIPAS (28/ene/2016). El gobernador del estado, Ing. EGIDIO TORRE CANTÚ, dedicó 

la mañana de ayer a la capital del estado en la que ocupó el sector educativo la atención del 

primer mandatario. 

La intensa lluvia y el ambiente frio no impidieron que se llevara a cabo al mediodía la 

inauguración del Hospital Veterinario para Pequeñas Especies de la Facultad de Medicina 

Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Autónoma de Tamaulipas. 

El Rector ENRIQUE ETIENNE se hizo acompañar del Secretario de Vinculación DAVID 

VALLEJO MANZUR y  por el director del hospital MVZ CARLOS BARRAGAN VARGAS y por 

todo el personal de la institución que cuenta con tecnología avanzada y que dará servicio a la 

región centro del estado, es  el más grande en su género del noreste del país que cuenta con 

una moderna infraestructura, equipamiento y capacidad de servicios especializados en 

beneficio de los estudiantes de veterinaria y de la sociedad en general. 
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También asistieron los diputados locales, lo acompañaron toda la gira. 

Y ya que andamos por terrenos universitarios, el senador priista y analista, ENRIQUE 

BURGOS GARCÍA, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales de la LXIII 

Legislatura del Congreso de la Unión, exgobernador del estado de Querétaro, asistió a la 

Unidad Académica de Derecho y Ciencias Sociales de esta capital, para impartir a los 

estudiantes la Conferencia Magistral “La Constitución frente al Centenario”. 

Más temprano, de la gira del ayer,  estuvo la comitiva estatal en la escuela primaria en el 

fraccionamiento popular framboyanes, donde acompañado por el alcalde de la ciudad capital 

ALEJANDRO ETIENNE, EL Secretario de Educación DIODORO GUERRA RODRIGUEZ, el 

Secretario de Finanzas y enlace municipal JORGE ABREGO  el diputado federal MIGUEL 

ÁNGEL GONZÁLEZ SALUM, su homólogo con licencia y secretario General de la Sección 

XXX del SNTE, JESÚS RAFAEL MÉNDEZ SALAS; los legisladores locales: ROGELIO ORTIZ 

MAR, BLANCA GUADALUPE VALLES RODRÍGUEZ, JUAN BÁEZ RODRÍGUEZ, 

HERIBERTO RUIZ TIJERINA, JOSÉ RICARDO RODRÍGUEZ MARTÍNEZ, y ERIKA CRESPO 

CASTILLO, y la directora del plantel, ÁNGELICA MARÍA MÉNDEZ SANDOVAL, lugar donde 

entregaron simbólicamente para el resto del estado, recursos para el programa de 

equipamiento de escuelas de tiempo completo. 

En el polyforum de la ciudad capital,  presentaría el Avance del Proyecto “Diseña el Cambio 

de Educación Básica en Tamaulipas”, que iniciaba en punto de la una de la tarde, en el que 

también participaría; ALFONSO ROMO GARZA HIGUERA, presidente de Fundación 

Educaruno; PEDRO HUGO MEDINA SALAZAR y HÉCTOR REQUENA GUZMÁN, titular y 

asesor Técnico, respectivamente, de CONAFE en la entidad, y MIGUEL ÁNGEL MACÍAS 

PÉREZ, rector de la Universidad Tecnológica de Altamira. 

En otros comentarios,  los integrantes la Comisión y responsables de elegir al ciudadano 

merecedor de la máxima presea que anualmente otorga el Poder Legislativo, la Medalla LUIS 

GARCIA de ARELLANO, la distinción para honrar a hombres y mujeres tamaulipecos que se 

hayan distinguido por sus servicios prestados al estado, a la patria o a la humanidad. 
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Rumbo al 5 de junio 

En términos taurinos dícese que a toro pasado es más difícil matarlo, cuando al toro se le dan 

dos picotazos  a la hora de matarlo, le dan un aviso, esa situación pone nervioso al torero 

ocasionando una pifia más. 

Viene a colación esa comparación al darnos cuenta los que andamos en busca de la noticia 

de que el PRI estatal tiene tres días en cuarentena, tres días aislados nada más esperando la 

señal divina. 

El miércoles como reguero de pólvora se disemino la noticia de la licencia del Diputado 

BALTAZAR HINOJOSA al Congreso de la Unión por tiempo indefinido. 

El ruido político no se hizo esperar, en todas partes fue el tema lo mismo que apartidistas que 

a panistas y priistas. Los apartidistas están seguros que el estado se vestirá de azul el próximo 

mes de junio, después de las elecciones. Los priistas macizos como acostumbran no 

articulaban palabra, por la ausencia de las palabras mágicas en labios de quien debieran 

escucharlas. Al final del día, a las 6.30 de la tarde, encontramos un silencio total. 

Sin embargo los panistas echaban sus campanas al vuelo diciendo que BALTAZAR 

HINOJOSA seria presa fácil del senador, se argumentaba que el Senador es seguidor de su 

sueño de ser gobernador, que posee información que dejaría a BALTAZAR muy golpeado en 

la contienda, que se ha preparado para ser candidato, que tiene discurso, palabra, tono y voz 

que se escucha en el estado de Tamaulipas. 

Los, panistas dibujan un escenario que les daría el triunfo en las elecciones de este año, que 

a CARLOS, LETY y GERMAN PACHECO serán merecedores de una diputación local 

plurinominal y manga ancha para que formen su fórmula ganadora a cambio de su apoyo para 

la causa cabecista. 

No está nada mal esa suposición 

La pregunta que flota en el ambiente político de Tamaulipas, la licencia en caso de que sea 

cierta, se puede poner un minuto antes de que se dé su nombramiento. 

Eso que está pasando no augura ningún beneficio a la causa priista 

Como quiera que sea, verdad, mentira o estrategia, los siete aspirantes del PRI y los tres del 

PAN fueron escrupulosamente revisados en sus personas y en sus expedientes, de allí que 

todo lo que se diga no falta de ser rumores como armas de guerra. 
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BALTAZAR HINOJOSA es un político de 31 años de servicio público en que tiene experiencia 

de administrador, de legislador que conoce los laberintos del poder público y en donde están 

los  recursos que tanta falta le hacen a Tamaulipas. ¡¡¡ Que sea lo que Dios quiera, no está 

bajo nuestro control.   

En  noticias que hablan del desarrollo tamaulipeco, encontré una que menciona que el territorio 

tamaulipeco albergará las dos obras más importantes de infraestructura en materia de gas 

natural que México tendrá para los siguientes 50 años, siendo uno el gasoducto terrestre Los 

Ramones que entra al país por la frontera chica para concluir en el bajío mexicano, ahora se 

suma otro, el gasoducto marino que tendrá un punto en Matamoros y una terminal de 

compresión en Altamira para concluir en Veracruz. 

Los trabajos de construcción empezarán en este mismo semestre para concluir en 2018. Sin 

duda, el Gobernador EGIDIO TORRE CANTÚ dejará un gran legado en materia energética 

para las siguientes generaciones, puntualizó JOSÉ MARÍA LEAL GUTIÉRREZ, Titular de la 

Agencia Estatal de Energía 

 Por su parte, MÓNICA GONZÁLEZ GARCÍA, Secretaría de Desarrollo Económico y Turismo 

del Estado, dijo que estamos hablando de una inversión superior de tres mil millones de 

dólares.  El gasoducto marino Sur de Texas - Tuxpan  transportará gas natural por una ruta 

submarina en el Golfo de México desde el sur de Texas, Estados Unidos, hasta Tuxpan, 

Veracruz. Este proyecto contribuirá a satisfacer los requerimientos de gas natural de la CFE. 

http://www.noticiasdetamaulipas.com/nota.cgi?id=502015 

 

 

 

 

  

http://www.noticiasdetamaulipas.com/nota.cgi?id=502015
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# Conafe en las Redes Sociales 
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Educación y Tecnología 
 

 

 
http://www.noticiasmvs.com/#!/noticias/nuevo-modelo-educativo-de-mexico-se-aplicara-a-las-
generaciones-de-la-globalizacion-y-era-digital-experto-458 
 

http://www.noticiasmvs.com/#!/noticias/nuevo-modelo-educativo-de-mexico-se-aplicara-a-las-generaciones-de-la-globalizacion-y-era-digital-experto-458
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